



学校だより

若みどり No.11

令和4年1月7日
柏市立柏第二小学校
校長 杉 浦 毅
20学級 514人



新年明けましておめでとうございます。本年も子供たちの笑顔あふれる学校づくりに努めてまいります。よろしくお願いいたします。

3学期が始まりました。「一年の計は元旦にあり」とことわざにあるように、夢の実現には、きちんとした計画を立てて実行していくことが大切です。子供たちには、夢をかなえていくために、何をすべきか考えさせていきたいものです。具体的で実現可能なことを目標にして、一つ一つ取り組んでいくことが、大きな夢の実現に結びついていきます。学校といたしましては、夢に向かって地道に努力することの大切さを、子供たちに教えていきたいと思ひます。

本年も教職員一同、日々の教育活動に精一杯取り組んでまいります。保護者の皆様におかれましては、旧年とかわらぬ教育活動への温かな御理解と御支援をよろしくお願いいたします。

校内席書会

1月11日(火)、12日(水)は、3～6年生が体育館で書き初めを行います。今年の課題は、3年生「なの花」、4年生「春がすみ」、5年生「雪わり草」、6年生「少年の志」です。

本校では毎年、地域で書道の指導されている関口由美先生をお招きして、12月から指導を受けています。冬休みの練習成果も加わり、良い字が書けるといいですね。当日は暖かい服装で参加できるよう準備をお願いします。

なお、作品は廊下に掲示いたしますが、児童の相互鑑賞のみとして、一般公開はいたしません。よろしくお願いいたします



インフルエンザに注意

まだ「インフルエンザ注意報」は発令されていませんが、現在行っている感染症予防を確実に行っていくことで罹患を防ぐことができます。

万が一、インフルエンザに罹患した場合は「発症後5日経過し、かつ解熱後2日を経過するまで、他の感染症同様出席停止」です。出席停止期間中の配付物等は学校でお預かりしておきます。内容によっては担任から電話にてお伝えします。

また、感染症の拡大が懸念される場合は、早帰りや学級閉鎖を行う場合があります。その際は10時頃までに「すすくメール」でお知らせして、給食終了の13時10分に下校といたします。対応について、事前にお子様を含め御家族で話し合っておいてください。

なお、学級閉鎖が決まった場合、その日から「こどもルーム」を利用することができません。御家庭での対応をお願いいたします。

学校教育活動評価アンケートに御協力いただき、感謝申し上げます。保護者アンケートと共に、子供たちへのアンケート、教職員自身による自己評価を実施いたしました。現在、結果を取りまとめているところです。これらの結果は、学校評議員に御覧いただき意見を頂戴して、次年度の学校運営に活かしていきます。皆様からいただいた御意見は真摯に受け止め、改善すべきところは改善に努めてまいります。